## Proyecto Reposición

El gobierno del presidente Juan Orlando Hernández, mediante la Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) ejecuta la reposición de la Escuela Albin Rublin Hernández, en aldea La Reforma, municipio de San Luis, Santa Bárbara, a un monto de 1 millón 469 mil lempiras, beneficiando a 100 familias.

La obra actualmente tiene un avance del 65 por ciento y consiste en la construcción de una aula, canal de aguas lluvias, gradas de acceso, muro perimetral y cunetas. Además, contará con un área de juegos módulos sanitarios, y la dotación de mobiliario escolar.

Mediante estas acciones se están generando 13 empleos directos, a través de la mano de obra local.











